Ressort: Politik

Auch Union hofft nach Macrons Wahlerfolg auf EU-Reformen

Berlin, 11.06.2017, 21:04 Uhr

GDN - Der stellvertretende Unions-Fraktionsvorsitzende Hans-Peter Friedrich hat den Wahlerfolg der Partei des französischen Präsidenten Emmanuel Macron als Unterstützung für EU-Reformpläne aus Paris und Berlin begrüßt. "Die Wähler haben dem Präsidenten eine eigene Mehrheit zur Seite stellen wollen", sagte der CSU-Politiker der "Welt" (Montagausgabe).

"Frankreich hat jetzt nicht nur einen entschlossenen, sondern auch einen handlungsfähigen Präsidenten, den es braucht, wenn Deutschland und Frankreich gemeinsam Europa voranbringen wollen", so Friedrich. "Jetzt kommt es darauf an, dass er seine Mannschaft auch zusammenhält, wenn es um mutige Reformen geht." Dies sei angesichts der bunten Zusammensetzung und der hohen Zahl an Seiteneinsteigern in Macrons Kandidatenriege eine besondere Herausforderung.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-90581/auch-union-hofft-nach-macrons-wahlerfolg-auf-eu-reformen.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com